
CARTAS DO LEITOR

Finalmente, há

rampa no H.S.João
IJHI Os portugueses em ge-
liaa ral não têm muito o há-
bito de fazer a reclamação no
livro respectivo e muitas si-

tuações não mudam devido a
este mau hábito geral. Eu sou
dador benévolode sangue
desde 1989, e como me deslo-
co em cadeira de rodas sem-
pre me debati com o proble-
ma de acesso ao serviço de

sangue no Hospital de São

João (Porto) que tinha um
enorme degrau na entrada.
Finalmente, e depois de eu fa-
zer uma reclamação no livro
oficial e que está em vigor em
Portugal, em Julho, foi feita a
tal rampa de acesso. Foi pre-
ciso esperar 22 anos, mas a
minha persistência valeu a

pena, e por isso não se esque-
çam que vale a pena reclamar.
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